



## Fahren in seiner schönsten Form

06/01/2024 Sechs Jahrzehnte Porsche 911. Sechs Jahrzehnte pure Faszination und Fahrfreude.

Sechs Jahrzehnte Porsche 911. Sechs Jahrzehnte pure Faszination und Fahrfreude. Seit 60 Jahren gilt der Porsche 911 als Definition für Sportwagen und ist längst weit mehr als ein Transportmittel. Porsche entwickelte den 911 über all die Jahrzehnte zum Kultobjekt für Automobilliebhaber und blieb gleichzeitig mit Innovationen am Puls der Technologie. Porsches Leitmotiv seit 60 Jahren: „Fahren in seiner schönsten Form“.

Kaum ein anderes Automobil auf der Welt kann auf eine so lange Tradition und Entwicklung zurückblicken wie der Porsche 911. Seit seiner Präsentation als Typ 901 auf der Internationalen Automobil-Ausstellung (IAA) im September 1963 begeistert er weltweit Automobilisten. Der 911 ist der Kern der Marke Porsche und maßgeblich für die Design-DNA des Unternehmens verantwortlich – für all seine acht Generationen wie auch für alle anderen Porsche-Modelle. Denn jeder Porsche zählt in seinem Marktsegment zu den sportlichsten Autos.

Dabei entwickeln Porsche-Ingenieure den Sportwagen seit 1963 kontinuierlich und behutsam weiter, evolutionär statt revolutionär, verbessern und optimieren ihn, ohne den unnachahmlichen Charakter des

1964 in 911 umbenannten Modells zu ändern. Jede der acht Generationen schreibt ihre eigene Erfolgs- und Faszinationsgeschichte. Innerhalb der vergangenen 60 Jahre entstehen bis Ende 2022 insgesamt 1.203.735 Porsche 911. Nachhaltigkeit ist bei Porsche schon seit 60 Jahren wichtig – ideal, wenn sich Fahrfreude, Vernunft und Leidenschaft miteinander vereinen lassen.

In der Welt der Automobile bleibt der Porsche 911 einzigartig. Gestern, heute und morgen. Wie kein anderes Automobil vereint der Porsche 911 Sportlichkeit und Alltagstauglichkeit, Tradition und Innovation, Exklusivität und soziale Akzeptanz oder Design und Funktionalität. Ferry Porsche hat die außergewöhnliche Vielseitigkeit des Sportwagens auf den Punkt gebracht: „Der 911 ist das einzige Auto, mit dem man von einer afrikanischen Safari nach Le Mans, dann ins Theater und anschließend auf die (sic!) Straßen in New York fahren kann.“

Kein anderer Sportwagen auf der Welt hat jemals mehr Automobilfreunde begeistert, kein anderer Sportwagen holte mehr Rennsiege als der 911. Mit der nun achten Generation des 911 führt Porsche die Sportwagenikone weiter in die Zukunft, ohne die Tradition zu vernachlässigen. Die aktuelle Baureihe verinnerlicht eine Evolution, die einen nahezu perfekten Sportwagen ausmacht. Optisch, technisch und fahraktiv.

## MEDIA ENQUIRIES



### Astrid Böttinger

Spokesperson Heritage and Porsche Museum  
Team Coordinator Communications  
+49 (0) 170 / 911 2065  
astrid.boettinger@porsche.de

### Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/pressemappen/60-Jahre-Porsche-911/Fahren-in-seiner-schönsten-Form.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/60860cb6-8382-4a38-bdf1-9ff3c15abe60.zip>